



„Ohne Ausschuß arbeiten“ gehört zur Wettbewerbsverpflichtung der Brigade parteiloser Jungarbeiter „1. Mai“ im VEB Kabelwerk Köpenick. Anlagenfahrer Wilfried Swankusch (links) und Helfer Klaus Biederstein sind Mitglieder der Brigade, die alle Werktätigen des Betriebes zum Wettbewerb zu Ehren des 20. Jahrestages der Partei aufrief; sie arbeiten an einer rekonstruierten Aderstraße, die Grundlage für plastisierte Fernmeldekabel ist

Fotos: Zentralbild

*

Planung, in die Praxis der Planungsorgane. „Das ist das wichtigste Kennzeichen der bevorstehenden zweiten Etappe der Durchführung des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung“. Und es wird erforderlich ein stärkeres Hinwenden aller Verantwortlichen in Staat und Wirtschaft, in den Betrieben, Brigaden, eines jeden Kollegen, zu dem für die zweite Etappe gültigen Kriterium: Steigerung der Arbeitsproduktivität — höchsten Zuwachs an Nationaleinkommen erzielen. Das Neue besteht darin, „daß wilden Maßstab des höchsten volkswirtschaftlichen Nutzeffektes, den Maßstab des maximalen Zuwachses an Nationaleinkommen bei der Durchführung der Beschlüsse des VI. Parteitag anlegen“.

Nur so sind die Erfordernisse der technischen Revolution zu meistern; nur so ist der Lebensstandard zu erhöhen. Die auf dem Plenum verkündete Verkürzung der Arbeitszeit ab April dieses Jahres ist deutlicher Ausdruck dafür. —

Den ideologisch-theoretischen Gehalt dieser Feststellungen und Aufgaben durchzuarbeiten und allen Werktätigen verständlich zu machen — das sollte, so meinen wir, in den kommenden Wochen und Monaten Hauptinhalt der Tätigkeit aller Parteileitungen und Parteiorganisationen sein. Denn: „Als stärkste gesellschaftliche Kraft befaßt sich unsere Partei mit den Grund* fragen der Entwicklung, darunter mit der Entwicklung des Bewußtseins ihrer Mitglieder und aller Bürger der Republik. An ihren Arbeitsplätzen, in ihrem Verantwortungsbereich führen die Mitglieder Parteibeschlüsse und die Beschlüsse der Organe der Staatsmacht durch... Eine der vordringlichsten Aufgaben der Partei ist es, das theoretische Niveau der Parteimitglieder zu heben.. (Walter Ulbricht)